
智行理财网
股市300元可以？股票300元

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下股市300元可以的问题，以及和股票30
0元的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分
享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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有两万块钱可以进股市吗？

我是6000块钱入市，入市之前经过了很长一段时间的了解。入市的原因，一方面
是喜欢，一方面当然是想赚钱。

入市之后运气比较好，第一只票买入就涨了5%，第二天涨停，吓得赶紧卖出，扣
除手续费赚了15%的样子，当年手续费就是个坑。

第三天紧接着又是涨停，心情是五味杂陈，觉得错失了机会，悔恨自己不该卖。

但是总结之后最主要发现还是心态问题，怕，恐惧。技术面问题，不知道应该什么
时候卖出。

之后很长一段时间处于实验阶段。

当然资金并没有增长，行情不错，也没有亏损。

这个时候就进入了第二阶段。

买入就被套，解套赶紧跑，这样持续了一段时间而且被套住了，套的也不多，几个
点一直不解套，自己舍不得割肉，又投入了3000多，资金量达到了10000。补仓，
运气不错还真解套了。

但是这个时候又出现了一个状况，紧张，总感觉资金到了1万，对于一个学生来说
，真的是不少钱了。

买股票紧张，卖股票也紧张，还不敢全仓买卖，经常买点成卖，卖点成买。
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最后发觉，点错的基本都赚钱了，点对的基本都亏钱。

自己进入了困惑之中，成天不上课，就去了解公司，一家家公司去研究，财务报表
，公司情况，但是短线效果很不明显。基本还是处于不赚钱的状态，但是指数却不
断上涨，其实是亏钱的，比价来看亏损还不小。

在我困惑的时候出现了人生中的第一个贵人，一家证券公司的小姐姐。

去银行存钱的时候，她在那里驻点，笔记本上显示着股票行情，我就站在那里看，
她也没嫌弃我年龄小，就聊了一会儿，留了联系方式，之后当然是经常打电话聊股
票，然后让我考证，去她们公司上班，是不是很多人猜错了，第一想法觉得她单纯
为了拉客户。

我也比较争气，第一次就看到证书。

她就开始教我股票技术面方面的东西，当然是最简单的一些，当时觉得好厉害。

然后就去书店看这方面的书籍，因为当时买书很贵，一个学生，真是舍不得，就去
书店看，不给钱，自己做笔记。

可能还是因为运气好，做了一只股票5块进跌到3块，做到4块成本，直接就涨到了
9块多，7块多没忍住跑了。

感觉自己学到东西了，心态慢慢也稳了，觉得技术面有用，就开始研究，对照个股
走势，对照书店的书，对照指标，慢慢的理解，观察什么形态，什么走势，什么状
态能买入，什么状态该卖出。

证券公司辞职后，借着一波行情，做代客也赚了不少，特别资金多了一些之后，全
仓一只做屏幕的股票，资金也做起来了，有了几十万，这个时候犯了很多散户容易
犯的错误，赚钱加资金。

觉得自己很厉害了，开始加资金，准备继续做大做强。

也许是因为之前走得很顺利，基本面，技术面都比较扎实，甚至对股票的感觉都很
良好。可以说对自己迷之自信。

好运终将会过去，我之前也讲过，这个时候出现了两年不到连踩5雷的情况，人生
都会有雷，股市也一样，但没想到的是连续轰天巨雷，把我炸的体无完肤。
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这个时期进去了散户的另一个阶段亏损之后自信心全无，想要放弃。

股票也不想看，已经开始抑郁，其实并不是因为自己选股，技术上的问题，都是董
事长出事，买哪个哪个倒霉。

但是确实是严重的打击，刚爬出来一个雷砸头上，爬出来又一个雷。最后一个雷是
最幸福的一个雷，当时不信买银行还能踩雷，然而董事长不懂事，话多，被抓了，
只跌了十几个点。

真的没有这么幸福过的感觉有没有？

这之后我爸给我打气，抵押了房产，也许压力就是动力，霉运也过去了，正好这个
时候融资才开始推广，就开通了融资，银行利息，融资利息眼睛一睁一闭一觉醒来
就上千，但我相信运气不差肯定能做的起来。

靠着一只靠边军工的票，不断的做低成本，踩上军工的风口，盈利还了贷款，资金
也就真正的做起来了，紧接着牛市到了，做到高位避险换了权重，非但前两波下跌
没亏反倒赚了不少差价钱。

第三波熔断利润回撤，影响也不太大，后边几年慢慢的做做投资打新，分红再投资
，风险越来越小，收益其实也不错。

本质上还是积累了本金，打击之后学会了避险。让自己的本金越来越安全。

两万块能进入股市吗？

肯定是可以的，最开始入市也不建议太多的资金，主要就是使用这些资金去锻炼自
己的心态，去不断的学习，基本面，技术面，学会资金的配置，学会控制风险。

要说我比很多融资爆仓的技术高多少？其实不是，很多比我技术好，获利的能力也
比我强，很多都有自己独到的理解与技术。

我的优势只是风险控制，大跌小亏，上涨正常赚，打打新股碰碰运气，散户能有这
种状态还有什么不满足的呢？

说一个笑话，一个投资一万多的散户，就一个签，新股中签到处借钱交款，最后新
股赚了十几万。

你说你两万行不行，行不行不知道，至少有个机会，亏钱学经验，学技术，万一成
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了天选之子呢。我几个户一年中签就5万左右，少的时候两三万，而有一个朋友资
金比我少很多，每年中签十几二十万，找谁说理去？天选之子惹不起。

绝大部分人与天选无缘，必须经历激动，紧张，迷茫，要么失败放弃，要么站起来
找到自己的方法，这样才能稳定获利。

每个朋友可能处在不同的阶段，也许已经稳定盈利，表示恭喜，也许正在迷茫，希
望我的经历能给你一些启发，也许处于初学阶段，希望能够冷静的先学习，少量资
金学习经验技巧。

很多朋友给我留言，说大宝写的东西有意思，让我加更，今天起每天尽量抽时间分
享两篇，再次感谢支持。

每天问答不见不散有股票，基金，存款，资产配置问题的下面留言，股票看支撑，
压力，趋势，基本面，技术面，长线，中线，短线是否安全等问题，我会一一回答
。我没看到的麻烦多问一次。

看完记得点赞，转发，分享，收藏让我记住你，嘿嘿。

300万闲置资金，做什么理财能到8%~10%。安全吗？

想要100%安全，收益不可能到8%~10%，5年存款最高只要4.875%。信托有可能
达到这个收益，但存在暴雷的可能性。

如果我有300万闲置的钱。我会拿150万存5年定期，稳赚每年4.875%的利息。我
用另外150万配置基金，不是顺便乱买基金，而是用我的策略来买基金。

我的策略说起来很简单，在熊市里买基金，大盘指数跌的越狠，买入的基金越多。
在牛市里卖出基金，大盘指数涨的凶，卖出的基金越多。

这是我基金投资十五年总结出来的策略，看上去很疯狂，熊市买牛市卖，与大多数
人操作相反。我的实践证明，越危险的地方越安全。这种策略不但没有亏损过，反
而能盈利不少。

我想明白了一个道理，做为资产配置来说，在股市低迷的时候，一定要配置一些基
金或者股票，长期持有。这样不但风险小，而且收益很好。比如我的一只基金，持
有了12年，增长了3倍，想了解详细情况的，可以关注我，搜我的文章《12年增长
3倍，基金长期持有vs房地产投资》。
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我的策略看是简单，但操作起来并不容易，最大的困难在于克服人性中阴暗的一面
。我的策略里有一些办法，可以帮助克服这种困难。有兴趣的话，可以看我的置顶
文章《我是如何做到基金投资盈利的》。

沪深300指数值得投资吗？

看一个指数值不值得投资应该看这个指数所代表的的投资风格，是否符合自身的风
险偏好；其次，再看这个指数的估值水平是否合理；最后，选择跟踪误差小或存在
超额收益的增强型指数基金。

沪深300是大盘蓝筹的代表

沪深300指数是根据股票的规模和流动性作为选样的两个根本标准，从上海交易所
和深圳交易所选出的前300只股票的一揽子组合。

那和上证50和深圳100有什么区别呢？上证50和深圳100选择都只是上海证券交易
所或深圳交易所的50只和100只股票，而沪深300选择的是两个市场的股票，更能
代表全市场优秀公司。

如果仅仅是上海或者深圳的股票，其实是很难全面的反映整个市场的情况的，所以
买沪深300，就相当于买了全市场前300只最为优秀的公司的股票。

下图就是沪深300市值前18名的股票名单，如果你买的只是上证50，那你就买不
了美的集团、格力电器、万科这些优秀公司了。

也就是说沪深300相比中证500而言，会更加的稳健。因为中证500是剔除沪深300
指数后，选出总市值排名靠前的500只股票组成，也就是市值相对小一些的一揽子
组合。

这一点我们从两个指数的波动率就可以看得出来。沪深3001-3年的波动率都明显
小于中证500的波动率，2011-2015年沪深300的波动率都在20%左右，而中证50
0的波动率则在30%。但是更大的波动率也意味着有更大的收益空间，这就是两个
指数的根本区别。

总的来说，沪深300覆盖的还是大盘股，更为全面稳健，适合稳健型的投资者；而
中证500主要覆盖的是沪深中小盘股，更具有成长性，更适合激进的投资者。

沪深300估值不高，但中证500估值更低
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从估值上看，中证500目前已经进入历史低估的阶段，而沪深300只是进入相对低
估的阶段。

也就是说，中证500距离历史最低的估值位置已经非常接近了，而沪深300和上证
50还有一段距离。从这个角度看，中证500更具有投资的安全边际，未来可能取得
更高的投资收益。因为市场是否依然走熊谁都不知道，而估值低相对而已会更加的
安全。

而且从沪深300和中证500过去10年年收益情况来看，中证500的累积收益明显更
高，但沪深300却明显更为稳健。

选择合适的标的指数基金

选定了指数以后，那我们就要选具体的标的了。比如选沪深300，那我们可以选普
通的指数基金，比如博时沪深300。

也可以选择富国沪深300增强。

那我们到底应该选谁？就得看谁跟踪指数跟踪得更好，更有超额收益能力了。富国
的跟踪指数略胜一筹，比博时的低0.01%

而从1-5年的收益率来看，富国的也是领先一步。1年、2年、3年和5年的收益率都
跑赢博时，而从年度的涨跌幅来看，相比沪深300指数，富国的超额收益能力也是
相当的出色的。

除了2014年跑输沪深300约4个百分点的收益外，其余都跑赢沪深300，跌的时候
少跌，涨得时候涨得更多。2018年以来，沪深300下跌了21.42%，而富国只下跌
了13.11%，而博时下跌了17.84%。

如果我们选择了沪深300，那我们就要从一堆指数基金中选出一直能为我们创造更
多收益的基金。在这里，无疑富国沪深300增强使我们更好的选择。

总的来说，哪个指数基金值得投资，应该先看我们的风险偏好，是追求稳健还是更
高的收益；其次看看估值，如果估值太高，那也不一定是个好投资；最后，再从确
定的跟踪得指数基金中，选出一直能够创造更高收益的基金，为我们服务。

以上就是个人对于指数基金投资的看法，希望对大家有所启发。

手动码字，分享不易，希望大家多多点赞，感谢。
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投资一万多块钱，一天挣300块钱，这个生意可以做么？

一年下来，一万就变成了十一万，拿出十万分散成十个一万进行投资，十万变一百
多万。巴菲特，马云，比尔盖茨，全世界的人都会跑来做这个事的。

文章分享结束，股市300元可以和股票300元的答案你都知道了吗？欢迎再次光临
本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    7 / 7

http://www.tcpdf.org

